
  

  

 

Verein für Hundefreunde 

Schwentinental e.V. 

P r o t o k o l l 

Mitgliederversammlung 
20.03.2024 

Beginn/Ort: 19 Uhr, AWO-Raum im Gebäude der Stadtwerke Schwentinental 

Teilnehmer: lt. angehefteter Anwesenheitsliste:  10 Mitglieder 

Protokoll: Rayka Petersen 

Tagesordnung:  

TOP 1 Begrüßung  

TOP 2 Genehmigung der Tagesordnung 

TOP 3 Genehmigung des Protokolls der letzten 
Mitgliederversammlung 

TOP 4 Bericht des Vorstandes 

TOP 5 Bericht Kassenwart 

TOP 6 Bericht Kassenprüfer 

TOP 7 Entlastung des Vorstandes 2022 und 
2023 

TOP 8 Bericht Trainer*innen 

TOP 9 Aktivitäten 2024 

TOP 10 Festsetzung von Beiträgen 

TOP 11 Verschiedenes 
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TOP 1 Die Anwesenden werden durch 1. Vorsitzenden Bernd begrüßt. 

TOP 2 Die mit der Einladung versandte Tagesordnung wird ohne Gegenstimmen genehmigt. 

TOP 3 Das Protokoll der Mitgliederversammlung vom 03.03.2023 wird vorgelegt und genehmigt. 

TOP 4 Bernd berichtet von den Ereignissen des letzten Jahres und bedankt sich bei den anderen 
Vorstandsmitgliedern für die tolle Mitarbeit. Im vergangenen Jahr sind einige neu 
eingetreten, sodass wir nun 59 Mitglieder im Verein sind.  

Leider müssen Kirstin und Melina ihre Gruppe aus persönlichen Gründen einstellen. Sobald 
sie wieder mehr Zeit zur Verfügung haben, möchten sie gern wieder einsteigen. Dafür 
bietet Antonia bald einmal monatlich den 90-minütigen Workshop „Fit und gesund mit 
dem Hund“ an. Voraussichtliche Termine sind der 15.4., 13.05., 17.6., 15.7., 19.8. und, falls 
das wegen der Ferien ungünstig ist, zur Auswahl der 16.9.24. 

Hunderennen, Rallye, Klausdorfer Festtage und Laternelaufen waren allesamt erfolgreiche 
Veranstaltungen.  

In diesem Jahr findet die 800-Jahrfeier der Gemeinden Klausdorf und Raisdorf statt. In 
diesem Rahmen soll auch das Hunderennen stattfinden. 

Die Maulwurfshügel auf dem Platz werden vom Bauhof mit einer Walze planiert, sodass 
das Training bald wieder (gefahrlos) beginnen kann. Dennoch möchten wir einen 
gemeinsamen Termin ansetzen, an dem die Mitglieder des Vereins gemeinsam den Platz 
auf Vordermann bringen. 

Am 9.4.24 besucht uns Marc Eichstedt wieder für einen Vortrag mit Videoanalyse. Am 
17.08.24 führt er ein Praxisseminar auf unserem Platz durch. 

Bernd betont, dass wir als Verein keine „Fitnessstudio-Mentalität“ fördern möchten. Bei 60 
€ Beitrag im Jahr soll kein Anspruch bestehen, dass jede*r mehrmals die Woche Training 
teilnehmen kann. Die Mitglieder sollen sich gern mehr selbst einbringen, in Form von 
Engagement bei Aktionen oder indem sie selbst Aktivitäten initiieren (z. B. gemeinsame 
Spaziergänge).  

Bericht siehe Anhang. 

TOP 5 & 
6 

Petra berichtet über den Bestand in der Kasse (€253,30) Kontostand (Guthaben €6613,54), 
Ausgaben und Einnahmen des letzten Jahres. Es gab nur wenige Ausgaben im letzten Jahr. 

Auf dem Konto ist eine Lastschrift von Vodafone aufgefallen, die sich niemand erklären 
kann. Dies wird von Bernd überprüft und das Lastschriftmandat widerrufen. 

TOP 7 Der Vorstand wird für das Jahr 2022 entlastet. 

Die Kassenprüfung für das vergangene Jahr wurde im Vorfeld nicht vorgenommen, weshalb 
der Vorstand im kommenden Jahr für 2023 entlastet wird. 

TOP 8 Von den Trainer*innen ist lediglich Rayka anwesend. Rayka möchte die Trainingszeit der 
Gruppe „Seniorparcours“ von sonntags auf samstagnachmittags schieben. 

Sabine Dostall-Petersen bietet an, die Seniorparcours-Trainingszeit am Sonntag um 12 Uhr 
zu übernehmen. 

Uwe ist nach wie vor freitags, Julia alle zwei Wochen donnerstags aktiv.  

Wie im Bericht von Bernd erwähnt, kehrt Antonia mit einem monatlichen Workshop 
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zurück. 

TOP 9 In diesem Jahr findet die 800-Jahrfeier der Gemeinden Klausdorf und Raisdorf statt. In 
diesem Rahmen soll auch das Hunderennen am 4.5.24 stattfinden. 

Am 9.4.24 besucht uns Marc Eichstedt wieder für einen Vortrag mit Videoanalyse. Am 
17.08.24 führt er ein Praxisseminar auf unserem Platz durch. 

TOP 10 Die Beiträge bleiben gleich. 

TOP 11 Birgit Stade regt an, am Dorffest in Raisdorf teilzunehmen, um auch dort bekannter zu 
werden.  

Trainingskräfte sollen Visitenkarten erhalten, um diese an die Gruppenmitglieder zu 
verteilen.  

Es wird diskutiert, ob an Trainern einen Obolus anzubieten, um neue Trainer zu werben. 
Aufgrund unserer Gemeinnützigkeit dürfen wir nicht gewerblich tätig sein. Dies müsste 
geprüft werden und wird auf der nächsten Vorstandssitzung vertieft. 

Termine und Protokolle sollen gern in Zukunft in der allgemeinen WhatsApp-Gruppe 
bekanntgegeben und verteilt werden. 

 

Ende der Sitzung:  20.02 Uhr  
 
 
 
 
 
 
 
 
       _____________________________________ 
         Protokollführer 


